

1. September 2012

Einladung zum Arbeitskreis Inklusion in Müllheim

Der Ortsverband Müllheim-Neuenburg und Umgebung von Bündnis 90/Die Grünen lädt herzlich ein zu einem ersten Treffen des Arbeitskreises Inklusion am Dienstag, den 18. September 2012, um 19.30 Uhr im Konferenzraum des Parkrestaurant Müllheim.

Bündnis 90/Die Grünen hatte am 12.06.2012 zum ersten Mal zu einem Stadtgespräch über Inklusion von Menschen mit Behinderungen in Müllheim eingeladen. Dabei wurde deutlich, dass es nicht nur ein Thema ist, sondern sehr viele. Es geht zum Beispiel um Wohnungen für behinderte Menschen und darum dass Müllheim und viele weitere Orte in der Umgebung nicht für Rollstuhlfahrer geeignet sind. Wichtige Punkte sind außerdem, dass in der Zukunft alle Kinder zusammen in eine Schule gehen können und dass Menschen mit Behinderungen gute Arbeitsstellen finden. Es gibt vieles worüber man im Zusammenhang mit Inklusion sprechen kann. Deshalb haben wir uns entschlossen einen Arbeitskreis einzurichten.

Weil so vieles zur Inklusion gehört, kommt man leicht durcheinander. Da muss man sich gut überlegen, womit man anfangen will. Deshalb hat der Grüne Ortsverband Frau Lenz aus Lörrach eingeladen. Frau Lenz gehört zum Vorstand der Lebenshilfe Lörrach e.V. Sie hat es geschafft, in Lörrach einen Arbeitskreis zum Thema Inklusion zu gründen. Mittlerweile ist daraus eine gute Arbeitsgruppe geworden, an der sehr viele wichtige Leute, aus den Bereichen Schule und Politik teilnehmen. Alle arbeiten zusammen, um die Inklusion in Lörrach voranzubringen. Am 18.09.2012 wollen wir mit ihr darüber reden, wie so was auch in Müllheim möglich wäre. Es wäre gut, wenn dazu möglichst viele Bürgerinnen und Bürger mit und ohne Behinderungen aus Müllheim kommen würden. Auch Leute aus den Bereichen Schule und Politik sind herzlich eingeladen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.